

今年も魅せた! 激しい走り



5月27日に市役所およびスキージャム勝山で「TOYOTA Gazoo Racing ラリーチャレンジin恐竜勝山2018」が開かれました。市役所ではセレモニアルスタートが行われ、勝山南部中学校吹奏楽部と約400人のファンが選手を盛大に送りだしました。また、豊田章男社長が今年も参戦し、多くの観客の声援にっていました。



スキージャム勝山では、ラリーのほかにも家族で楽しめるイベントや福井県が開かれ、約8,600人の観客でにぎわいました。

おいしいイチゴを30年

■5月24日 猪野



加藤敏彦さん(中央)が営む加藤農園で、平泉寺保育園と松文保育園の園児がイチゴ狩りを楽しみました。加藤さんは平成元年からこの事業を始め、多くの園児に甘いイチゴを提供しています。

再編に向け検討始まる

■5月24日 教育会館



市内3中学校の再編に向けた検討委員会が設置され、梅田教育長(右)が三田村彰会長(福井大教職大学院教授 左)に諮問書を手渡しました。検討委員会では今後協議を重ね、来年2月頃に答申する予定です。

世界の素子が熱血指導

■5月26日 ジョアアリーナ



市内3中学のバレーボール部を対象に、NHKジュニアスポーツ教室が開かれました。講師に3度のオリンピックで活躍した大林素子さんを迎え、生徒たちは熱い指導のほか、貴重なアドバイスを受けました。

HOT話題

楽しく学ぶ 消費者問題

■5月12日 すこやか



消費者教育推進を目指し、消費者まつりが初めて開かれました。吉本住みます芸人の「飯めしあがれ こんお」さん(右)と「くらしの一座」がコラボし、楽しい劇で消費者問題を啓発しました。

自然との共生を目指して

■5月15日 教育会館



白山周辺自治体などで構成する白山ユネスコエコパーク協議会の会合が開かれました。活動報告では、勝山市保育研究実践委員会が自然に親しむ子育てについての取り組みを発表しました。

ありがとうございました

■国際ソロプチミスト福井より寄付



児童図書26冊を市立図書館へ寄付いただきました。

Tulsi's
ワンポイント
英会話レッスン

6月のテーマ English phrases for the rainy season.
(梅雨の時使える英語)

This weather is so muggy.
この天気は蒸し暑い。

Uh huh, plus it's raining cats and dogs right now.
うん、それに、今土砂降りの雨だ。

Oh, I forgot to bring my umbrella today.
ああ、今日傘を忘れちゃった。

I have an extra that you can borrow.
もう一つあるから、貸すよ。

Thanks! ありがとう!

【その他の例】

- Rainy season in Fukui is from mid-June to July. (福井の梅雨は6月後半から7月までです)
- It is drizzling. (しとしとと降っている)
- It is damp and humid. (じめじめしている)

各種お知らせ

演劇教室

とき▼6月30日(出)〜7月28日(出)までの毎週土曜日(全5回)

ところ▼市民会館

内容▼セリフ・演技、歌・踊り、表現と受取り、姿勢・歩行、発声滑舌など

対象▼小4以上・成人も

定員▼15人(先着順)

参加費▼1回当り1000円

講師▼ドラゴン・ファミリー川村ほか

申・問劇団ドラゴン・ファミリー川村 ☎89・1134

第23回勝山市小学生相撲選手権大会

参加者募集

とき▼7月1日(日)

受付 午前8時30分〜

開会式 午前9時〜

ところ▼勝山海洋センター体育館

参加費▼無料

※参加者にはおにぎりを2個配布します

申込締切▼6月21日(木)

申・問スポーツ課(ジョアアリーナ内) ☎88・8127